
MTV Vechelade

Protokoll
                                                

 der 2. Vorstandssitzung am 06.04.2022 in der Zeit von 18.45 Uhr bis 20.30 Uhr

Anwesend:
Jonas Maus, Frank Hollstein, Stephanie Keune, Petra Hollstein-Böttcher, Frank Jagelitz (Dart) , 
Klaus Lemke(TT), Heidi Schlömp (Gymnastik Erwachsene),Dieter Brökelmann (Medien), Mirko Vogel
Die Sportwartin Kirsten Lötel sowie die Spartenleiterin Turnen Kinder/ Jugendliche Mareike von 
Bodenhausen waren per Zoom dazugeschaltet.

Unentschuldigt fehlte Sascha Siemens (Schützen).

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Anwesenden
- Der Vorsitzende eröffnet die Vorstandssitzung und stellt fest, dass der erweiterte Vorstand 

beschlussfähig ist. 

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 16.02.2022 

Einstimmig angenommen.

TOP 3 Berichte aus den Sparten
- Sparte Turnen Kinder: 

Das Kinderturnen ist gut besucht. Ab Sommer müssen aufgrund des Alters 10 Kinder aus der 
einen Gruppe entlassen werden, wenn sich nicht doch freie Hallenzeiten für eine weitere 
Gruppe ergeben. 
Sparte Turnen Erwachsene:
Der Sportbetrieb findet statt. Die Beteiligung ist – außer freitags – gut.

- Schützen: 
Nicht vertreten.

- Dart: 
Die Beteiligung ist gut. Es sind beim Training in der Regel 10 – 15 Sportler anwesend. Ein 
Termin für die Endrunde der Vereinsmeisterschaften steht noch nicht fest.

- Tischtennis:
-Der Sportbetrieb läuft; die Beteiligung ist nicht hoch. Die Saison wurde zwar am 01.03. 
wieder aufgenommen, aber es wird nur noch die Hinrunde gespielt. 
Folgende Termine stehen für die TT-Abteilung nunmehr fest:
Vereinsmeisterschaften: 22./ 23.04.2022; die Kinder/ Jugendlichen spielen vor den 
Erwachsenen am 23.04.2022 ab 11.30 Uhr
Spartenversammlung:     13.05.2022

- Sportwartin: 
Kindertanzen findet in den Osterferien nicht statt. Die ersten beiden Gruppen laufen 
weiterhin mit hoher Beteiligung. Step Aerobic findet auch regelmäßig statt. 

TOP 4 Sonstiges
- Die Sanierung Halle/ Vereinsheim im Rahmen der beantragten und zugesagten Gelder aus 

Förderungen ist so gut wie abgeschlossen. Es wird noch eine Küchenzeile für den 
Gemeinschaftsraum der Sporthalle beschafft. 



- Schlüsselanlage: Der Vorsitzende hat nunmehr alle Schlüssel ausgegeben. Die 
SpartenleiterInnen erhalten überall Zugang; außer zum Mehrzweckraum. Hierzu erhalten nur
die Schützen und die Darter Zugang.

- Die Lichtanlage ist mittlerweile installiert, so dass der Sportbetrieb ohne Einschränkung 
laufen kann. Die Lichtverhältnisse sind sehr gut. Es besteht sogar die Möglichkeit, das Licht zu
dimmen. Wenige fehlende Teile werden noch in den nächsten Tagen montiert.

- Die Gemeinde kommt momentan ihren Zahlungsverpflichtungen nicht nach. Es fehlen für 
2021 noch rund 6000 €. Außerdem ist der erste Abschlag für dieses Jahr noch nicht 
überwiesen worden. Problem ist, dass die Rechnung von Fa. Könnecke für die Lichtanlage 
noch nicht beglichen werden kann, solange die Gelder von der Gemeinde fehlen. Eine 
Abrechnung der Fördermittel ist aber erst möglich, wenn die Rechnung bezahlt worden ist. 
Der Vorsitzende will nochmal mit dem Bearbeiter Kontakt aufnehmen; notfalls sich direkt an 
den Bürgermeister wenden.

- Vereinsheim: Eine Sanierung des Vereinsheim ist ggf. möglich. Auf der JHV soll dieses Thema 
angesprochen und nachgefragt werden, ob Mitglieder bereit sind, in einer Arbeitsgruppe 
einen Sanierungsplan zu erstellen. Eine Förderung könnte dann bei Institutionen beantragt 
werden.

- Das Vereinsheim kostet für eine Anmietung 100 €. Enthalten ist hier die Endreinigung. Es ist 
nicht mehr möglich, die Endreinigung selber durchzuführen. Über eine Erhöhung der Miete 
wird im nächsten Jahr entschieden.

- Die Abteilung Dart fragt nach dem Stand eines Internet-Anschluss für das Vereinsheim. 
Dieter hat bisher keine Zeit gehabt, sich zu kümmern. Er wird jetzt zeitnah dem Vorstand 
einen Anbieter zzgl. Kosten präsentieren.

- Der Vorsitzende spricht das Thema Ordnung in der Sporthalle an. Es kann nicht sein, dass z.B.
Kekskrümel, Getränkebehältnisse sowie Matschspuren in der Halle zu sehen sind. Die 
ÜbungsleiterInnen bzw die Sportler werden angehalten, die gesamte Halle in einem 
ordentlichen Zustand zu verlassen. Es wird entschieden, zunächst eine große Abtrittmatte im 
Halleneingang hinzulegen. 

- Hallenbelegungsplan:
Die TT-Sparte gibt die Trainingszeiten freitags von Mai bis August frei, d.h. ab 18 Uhr könnte 
die Halle für Sportangebote genutzt werden, die nicht laufend sind. 
Sonntags sollen auch keine Punktspiele mehr stattfinden und samstags nur auf Anfrage, da in
den letzten Jahren das Wochenende kaum für den Punktspielbetrieb genutzt worden ist. Vor 
den Staffeltagen muss bekannt sein, wann die Halle vermietet wird, falls doch ein Punktspiel 
an einem Samstag stattfinden muss. 
Es wird ein einstimmiger Beschluss gefasst, dass die Tischtennis-Sparte die Hallenzeiten 
freitags ab 18 Uhr von September bis April behält und samstags Punktspiele auf Anfrage 
durchführen kann. 

- Die Genehmigungen für die Gesundheitssportangebote sind da. Kirsten wird mit Violetta und
Jonas mit Martin Krause Kontakt aufnehmen und die Übungszeiten abstimmen bzw. ob bei 
Martin Krause überhaupt noch Interesse besteht, sein Angebot durchzuführen. Grundsätzlich
kämen mittwochs und freitags (vor Kinderturnen) in Frage. 

- Werbung für Gesundheitssport und Krav Maga (Katharina will abgeschlossene Kurse 
anbieten) sollen über einen Zeitungsartikel, über die Homepage sowie über 
ÜbungsleiterInnen und Whatsapp-Gruppen laufen. Das Verteilen von Flyern war nicht so 
erfolgreich. 

Die Sitzung endete um 20.30 Uhr.                                                                        

Jonas Maus Petra Hollstein-Böttcher
Vorsitzender Schriftführerin


